

SÉPTIMO CUATRIMESTRE
Control total de calidad

Super Nota **sobre**

**“diferencias en la filosofía
oriental y el occidental con
respecto al trabajo ”**

M.V.Z.: ROMAN REYES VELAZQUEZ CANCINO

E.M.V.Z.: BRAYAN FABIAN BARRIOS GUZMÁN

19 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Diferencias

filosóficas

La filosofía oriental y la occidental se diferencian en su enfoque, que puede verse reflejado en la estrategia empresarial, por ejemplo, en la forma de considerar a la organización.



ORIENTAL

En general, se enfoca en un enfoque holístico, viendo el mundo como interconectado y fluido. Esto puede llevar a una visión más integradora de la estrategia empresarial, en la que la organización se considera parte de un ecosistema más amplio.



Una característica común es la búsqueda de una experiencia mística, que consiste en una experiencia directa de la realidad.



ORIENTAL

En general, es más analítica, centrándose en la categorización y el método científico. Esto puede llevar a una estrategia empresarial más compartimentada, que se centra en los componentes individuales de la organización.

Se dice que comenzó en las ciudades griegas de Asia Menor con Tales de Mileto, alrededor del 585 a. C.



BIBLIOGRAFÍA

<https://es.linkedin.com/advice/0/what-key-differences-between>.

<https://archiimpact.com/del-universo-al-habitat-fisica-filosofias-orientales>.